

説 園

革新運動の

愛國青年聯盟

一新氣運

何がファツシヨかと 軍部は惡宣傳を否認

唯目標とする所は議會政治の淨化

我國立憲政治

は飽く迄も擁護す

し

い

萬能なるものがあらう

世界

海界好調の

に企圖中で商船の進出によ

り日本郵船の受ける衝撃は

萬能なるものがあらう

邦人追放策

は追放する事無く

日本が國々際電話

は開港場に於ける事無く

各

位

況リーンス青年會執行委員長

小山勇

は當初より

富田家

は當初より

御料理

は當初より

富田家

二二六事件で散つた 兄の靈ひを弔ふ 故安田元少尉の令弟が 断腸の思ひを佛門へ

遠慮し故人の追憶にのみふ
けつて涙なしには聞けぬ淋
しい日月を送つてゐるが
こゝに遺ぞくにもちを縋つて
一周忌に聞くも胸にしき感激

美談が描き出されてゐる

【東京發】思ひ出も深い二
六事件もはや一周年とな
つたこの一年間事件の遺
跡ははどうしてゐたであら
う？ 残る家ぞくは世を忍
び正月だといふのに門松も
遠慮し故人の追憶にのみふ
けつて涙なしには聞けぬ淋
しい日月を送つてゐるが
こゝに遺ぞくにもちを縋つて
一周忌に聞くも胸にしき感激

美談が描き出されてゐる

横濱 市中區太平町

曹洞宗西有寺尊修林でこ
の程からひたらすら念佛

三昧佛門の修業に精進して

ある意味あり氣なき新發

意があつた。この若僧こそ

は安田祖龍（二三）といふ

これぞ二六事件に連座して

て處斷された安田優元少尉

の令弟であつた。

彼は断腸の思ひを佛門へ亡

兄の靈ひ弔ふ健氣な志操の

检査では天晴れ甲種合格下

の間重砲兵隊に入營したが

この年の弟あり

兄じも勝る祖龍君の

父の靈ひを弔ふ

彼は断腸の思ひを佛門へ亡

兄の靈ひ弔ふ健氣な志操の

检査では天晴れ甲種合格下

の間重砲兵隊に入營したが

この年の弟あり

